
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

家庭数 

 

 

PTA役員は次年度より代表制となりますので、今年度の推薦活動は代表３名、書記２名、

会計１名での募集となります。【臨時運営委員会ニュース】をよくお読みいただき、役員活

動へご興味を持っていただけたらと思います。役員は、誰もがなり得る可能性があります。

皆さまの推薦活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。 

※夏休み明けより活動を開始する予定です。 

役員会より 

6月の運営委員会にて、2022年度以降の「PTA役員委員内規改正案」について提案さ

せていただき承認を得ましたので、ここにご報告いたします。「PTA役員委員内規改正案」

については、PTAホームページの役員のページに掲載しております。ご確認ください。 

 

上記、内規改正及び役員代表制など、2022 年度以降の PTA活動の変更点について説明

した【臨時運営委員会ニュース】を発行いたしました。 

紙面にて配布し、PTAホームページにも掲載しております。 

 

皆さまに関係のある内容ですので、ぜひご一読ください！ 

クラス委員会より 

推薦委員会より 

２ ０ 2 1 年 ６ 月 1 0 日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  里 見 絵 里 

校    長  平 岡 仁 樹 

活動報告 

昨年度で活動廃止となりましたベルマークの最終預金残高にて、学校の希望である書籍を

購入いたしました。差額についてはベルマーク財団への寄付を行いました。 

長年、収集活動へのご協力感謝申し上げます。 

購入書籍の一覧は、後日ＨＰへ掲載予定です。 

 

最終預金残高 107,329円−書籍購入 106,896円−寄付 433円＝0円 

 

今年度の一年生親睦会の開催は見送らせていただきました。

給食試食会は 9月開催を目処に学校と検討中です。（状況により中止の可能性もございます。） 

里見会長より 

先日の 2021年度 PTA定期総会では、沢山の方にご回答いただきありがとうございました。今回は、

前年度の報告と今年度の計画を一度にご報告する初めての総会となりましたが、皆さま議案書はご理解

頂けましたでしょうか。PTA活動への励ましやご質問など、様々なご意見も頂戴し大変参考になりまし

た。ありがとうございました。また、WEB による議決を初めて行いました。迅速に集計が行えたうえ

に広くご意見を伺う事ができ、良かったと思います。総会のご報告は PTA ホームページに掲載してお

りますので、ご確認お願いいたします。 

 

さて、昨年度より「シンプルでわかりやすく、無理の無い PTA 活動」を目指し、様々な改革を行っ

て参りました。総会で皆さまに承認を頂いた「役員代表制」もその一つです。 

 

今後も、PTA役員会から発信されるお知らせにご注目いただけたらと思います。また、皆さまのご意

見等も随時小鳥のポストにて受け付けておりますので、よろしくお願いいたします。 

https://kurosuda-pta.jimdofree.com/%E5%BD%B9%E5%93%A1%E4%BC%9A/
https://kurosuda-pta.jimdofree.com/%E9%81%8B%E5%96%B6%E5%A7%94%E5%93%A1%E4%BC%9A%E3%83%8B%E3%83%A5%E3%83%BC%E3%82%B9/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

■校外委員会■

6 4 第3回運営委員会 5 10 定例会開催

【スクールゾーン対策協議会】

5 10 ・要望箇所（路面表示の補修等）の最終確認

2019年度上申（継続）要望箇所①〜⑦及び

5 10 校外委員定例会参加 新規要望箇所①の補修済を確認

11 クラス委員定例会参加 5 14 社会情勢を鑑み、対面開催から書面開催に変更。

12 役員会(ZOOM) 【旗・パトロール】

14 「子ども100番の家」説明会参加(会長) 5 10 ・旗当番係への「お知らせ」と「前期当番表」の

21 PTA定期総会回答締切、集計作業、報告書作成 作成と配布。

24 クラス委員：委員・係登録カードに関する打ち合わせ ・パトロール係への配布物の準備（6月中配布予定）

26 校外委員：スクールゾーン対策協議会資料準備作業 「お知らせ」、「腕章管理表」の作成、腕章配布用封筒

27 青葉区PTA連絡協議会　書面総会回答(会長、副会長) 【子ども110番の家】

28 役員会「2021年度PTA定期総会のご報告」 5 10 ・既存のこども110番協力者(USBデータ)の確認作業

　　　　　　　　　　　　　　ホームページ掲載 在校生→2021年度へ、　卒業生を一般に移行作業。

5 14 ・『子ども110番の家』説明会(ZOOM)

　…こども110番の家担当者2名、PTA会長1名参加

5 11 ベルマーク預金残高での商品発注の打ち合わせ ・「こども１１０番の家ご協力のお願い」文書を

19 ベルマーク財団への商品発注と脱退手続き 作成、印刷

・「学校・家庭・地域社会でこどもを守り育てよう」をPTA

のホームページへ掲載

5 17 上記を配布。

5 20 回収→新規申し込み2件

■全委員会共通■

■役員会■

■クラス委員会■

2020 年度の旗当番・パトロール活動が終了し、旗や腕章を回収させて頂きました。皆

さまのご協力ありがとうございました。今月より 2021 年度の旗当番・パトロール活動が

いよいよ始まります。担当の係の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

「こども 110番の家ご協力のお願い」のお手紙を配布させていただき、新規のお申込み

をいただきました。ありがとうございました。後日、プレートを配布させていただきます。

また、継続してご協力いただいている皆さまもありがとうございます。 

こども 110番の家に関する保険は、前年度まで災害補償保険に加入しておりましたが、

今年度より青葉区全体で横浜市市民活動保険に変更となりました。 

こども 110 番の家プレート掲示にご協力頂いている皆さまに関係ある内容となります

ので、横浜市のホームページで補償内容等のご確認をお願いいたします。 

（PTA ホームページの校外委員のページにも、「横浜市市民活動保険のご案内」を掲載

しております） 

 

昨年度中止のため今年度は通常開催を予定していましたが、現在の感染状況を考慮し、

学校と協議のうえ書面開催とすることに致しました。 （青葉区の小学校の開催予定：書面

等開催…２０校、対面開催…９校）  

校外委員にて危険箇所の見廻りを行い、要望書は既に取りまとめております。６月中に

関係各所に送付し、ご意見を返信頂く予定となっています。 

校外委員会より 

活動報告 

https://kurosuda-pta.jimdofree.com/%E6%A0%A1%E5%A4%96%E5%A7%94%E5%93%A1/

